AUSFLUGSTIPPS INSEL KOS



ASKLEPIEION



Es liegt etwa 4 km südwestlich von Kos Stadt. Von hier hat man einen herrlichen Blick auf die Insel und das Meer. Es wird berichtet, dass der Ursprung dieses ehemaligen Tempels etwa um das 4. Jahrhundert v. Christus liegt. Der ehemalige Tempel besteht aus 3 Ebenen. Die einzelnen Terrassen sind durch eine große Freitreppe miteinander verbunden.

KOS STADT

Ist der größte Ort auf Kos. Die Altstadt bietet etliche antike Sehenswürdigkeiten, gute Tavernen, einen schönen Hafen und noch einiges mehr. Auch der kleine Hafen und die Johanniterburg sind sehr sehenswert.

Die Platane des Hippocrates:

Direkt am Eingang der Burg steht die Platane des Hippokrates. Sie soll mehrere hundert Jahre alt sein.. Der Baum soll der Älteste in ganz Europa sein. Den

Erzählungen nach soll Hippokrates unter dieser Platane seine Schüler unterrichtet haben. Man vermutet, dass die Platane 2500 Jahre alt ist.

ALT PYLI

Paleo Pyli ist ein verfallenes Dorf. Oberhalb des Dorfes ragen die Mauern einer byzantinischen Festung in den Himmel. Der Aufstieg dauert vom Parkplatz bis zur Burgruine ca. 30-40min. Festes Schuhwerk ist ratsam. Von der Burg hat man einen sehr schönen Blick auf die Orte Marmari, Tigaki, den Salzsee Alykes und das Meer.



BODRUM



Diese Tour ist möglich mit einem Tragflächenboot (Fahrzeit 20 Min.) oder mit einem kleinen Ausflugsschiff (1 Std.). Sehenswürdigkeiten sind die sehr schöne Altstadt mit den vielen kleinen Geschäften und Restaurants, das Kastell sowie das Mausoleum und der Markt.

NORDKÜSTE

- tolle Sandstrände
- ursprüngliche Orte (Tigaki, Mastichari) mit Tavernen, Cafes und Restaurants

